

NGO

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 5, 2023 - 17:15

LAPORAN KEGIATAN

DDS Bhinkamtibmas Ds Sundawenang



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

SUKABUMI, 05 November 2023 - Hari Minggu, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi mengadakan kegiatan Silaturahmi dan DDS (Dialog Dalam Satu Sudut) bersama warga dan staf Desa Sundawenang. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Sundawenang mulai pukul 15.30 WIB hingga selesai.

Dalam sambutannya, Kompol Iman Prayitno, SH.MH, selaku Kapolsek Parungkuda, menyampaikan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ada beberapa poin penting yang disampaikan dalam acara tersebut:

1. Bersama-sama Menciptakan Situasi Damai Jelang Pemilu 2024: Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Sundawenang, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga dan majlis talim Desa Sundawenang untuk menjaga situasi damai dan kondusif menjelang pemilu 2024. Pesan ini menggarisbawahi pentingnya saling menghargai meskipun berbeda pilihan politik.
2. Dukungan Terhadap Program dan Kebijakan Pemerintah: Masyarakat diharapkan selalu mendukung dan membantu pelaksanaan program dan kebijakan pemerintah demi kemajuan desa mereka.
3. Melawan Paham Radikalisme: Bhabinkamtibmas siap membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme yang bisa mengganggu ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Sundawenang.
4. Perlawanan Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Apabila ada indikasi TPPO, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian guna memutus rantai kejahatan tersebut.
5. Sosialisasi Super App Polri: Masyarakat diajak untuk menggunakan Super App Polri sebagai alat untuk mempermudah mendapatkan pelayanan yang mereka butuhkan dari kepolisian.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan kondusif, menunjukkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sundawenang.

Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno, SH.MH, menyatakan harapannya bahwa kerjasama dan kesadaran masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Melalui acara seperti ini, diharapkan warga Desa Sundawenang akan semakin terlibat dalam menjaga ketentraman dan keharmonisan di wilayah mereka.